

An die Kinder im Entenland



Liebes Entenland-Kind,

da die Kinder mich zur Zeit nicht im Entenland besuchen können, spiele ich ganz alleine mit meinen Formen: den Kreisen, Dreiecken, Rechtecken und Quadraten.

Weißt du noch, wie die Ente Oberschlau uns ein Gedicht aufgesagt hat?

»Ich weiß, das ist – ein Kreis.
Dreieck, Rechteck – Mäusespeck.
Im Salat ist kein – Quadrat.«



Hihihi... Das war lustig. Sie hat gesagt, das sie sich mit dem Gedicht besser die Namen merken kann.

Hast du Lust, etwas mit Formen zu basteln?
Anbei sende ich dir zwei Bastelblätter, mit denen du eine Lokomotive und ein Entenhaus für mich basteln kannst. Ein Erwachsener hilft dir bestimmt ein wenig beim Ausschneiden. Was kann man wohl noch alles mit den Formen basteln?

Viele liebe Grüße

das Entenkind
Entenland im April 2020





